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1. Warum begeistern Sie sich für den FC?  
 
Als Kind ist meine Liebe zum FC entstanden, leider hatte ich in meine Familie niemanden der meine 
Leidenschaft teilte. Mein Opa ein sehr großer FC Fan ist 1980 gestorben als ich 10 Jahre alt war. Von 
Ihm habe ich die Leidenschaft geerbt. Eines meiner Highlights war das Europapokal Finale im Mai 
1986. Mit 15 Jahren bin ich alleine nach Berlin gefahren. Mit Geburt meines Sohnes habe ich uns 
beide beim FC angemeldet. Von 2002 bis 2008 Fan Betreuer (Auswärtsfahrten) Fan Projekt von 1991 
2011 bis 2012 Verwaltungsrat. Ab 2012 Mitgliederrat. 
 
2. Wo sehen Sie Hauptaufgaben im Mitgliederrat, falls Sie gewählt würden? 
 
Satzungsgemäß Beratung und Kontrolle des Vorstandes. Mitglied in der Trikotkommission 
 
3. Wie beurteilen Sie die Arbeit des derzeitigen Vorstandes seit 2012?  
 
Der Vorstand hat sehr gute Arbeit gemacht. Die Interne Zusammenarbeit mit dem Mitgliederrat könnte 
besser sein 
 
4. Wie sollte der Verein mit gewaltbereiten Fans und Mitgliedern umgehen? Halten Sie in 
diesem Zusammenhang beispielsweise einen Vereinsausschluss für eine angemessene 
Reaktion? 
 
Ultras ja, Gewalttäter raus! 
 
5. Sollten Mitglieder, die einer geringfügigen Beschäftigung beim FC nachgehen (zum Beispiel 
in der Nachwuchsabteilung) auf jegliche Tätigkeit und Mitwirken in Gremien des Vereines 
ausgeschlossen sein?  
 
Jemand der in einem Abhängigkeitsverhältnis zum Verein steht könnte in einen Gewissenskonflikt 
geraten. 
 
 
6. Soll der Verein wie in den vergangenen Jahren, den Mitgliedern, welche an der 
Mitgliederversammlung teilnehmen, sich mit einer Aufmerksamkeit bedanken? 
 
Aufmerksamkeit ja, aber nicht im Vorfeld bewerben. Die Bilder vom letzten Jahr bleiben immer in 
meinem Kopf! 

  


